



## 👤 都立推薦入試が行われました 👤

1月26日(月)、27日(火)にかけて、都立推薦入試が行われました。受検をした生徒の皆さん、お疲れさまでした。面接や小論文の対策を時間をかけてやってきたと思いますが、その実力は発揮できたでしょうか。

2月2日(月)が都立推薦入試の合格発表日です。1月30日(金)に「都立高校推薦合格発表後の動きおよび手続について」というお便りを配布しましたが、そこから抜粋して当日の動きを掲載します。

### 【I. 発表当日(2/2(月))の動き】3時間授業で給食はない。

◎合格発表まで自宅待機 8時30分以降に発表をネットで確認。

※たくさんの受検生が一齐にアクセスするのでつながりにくくなる。

すぐに見ても多少時間がかかって見ても結果は変わらないので、冷静につながるのを待つ。

・合格者 8時50分～10時00分の間に下記の大泉西中学校携帯番号へ電話をすること。

学校携帯1 080-7798-2952 学校携帯2 080-7798-2943

→高校へ入学手続きを済ませに行く。訪問後は登校しません。

・不合格者 9時まで学校に連絡する。

《都立一次・前期》 登校する前に一次・前期募集のウェブ出願の承認を受け、入学金の払い込みを済ませること。

☆クレジット決済・インターネット出願の場合は、承認後に振込ができるようになる。承認後、確実に受検料の振込を行う。

必ず、連絡がつくようにして下さい。2月2日に志望校に書類を送付するため。

《私立受験者》 都立推薦の結果が出てから私立に出願する予定の生徒は、出願準備や書類発送をしてから間にあえば登校する。

《予定していた志願校からの変更がある場合》 電話連絡で確実に先生に報告をすること。

## 保護者の皆様へご挨拶

3年間、毎週金曜日に学年だよりを発行してまいりました。ローテーションで教員が週替わりで作成しておりましたが、第35号をもって最後の文責となりましたので、一足先にご挨拶申し上げます。

大学を卒業したのち、3年前の4月にお子様と同じタイミングで西中に赴任してまいりました。入学式での希望に満ち溢れたお子様の表情は、今でも鮮明に覚えております。そこから3年間、日々の学校生活や行事を通して、様々な成長を見届けられたことを大変うれしく思います。特に3年生での運動会や合唱コンクールで見た姿は大変素晴らしく、このような素敵な生徒たちと出会い、3年間一緒に過ごせたことを誇らしく思います。また、教師生活で初めて受け持つ生徒が、この学年で本当に良かったと感じています。

また、担当する数学の授業でも、お子様の成長を感じることができました。私が授業で大切にしていたのは、演習の際に必ず友達と相談する時間を設けることです。一人で解決できない問題でも、友達と協力して解決するという体験や、自分で考えていることを誰かにわかりやすく説明する経験をしてほしかったのです。学年が上がるにつれて、「知りたい」「理解したい」という意欲をもって授業に臨む生徒が増えていきました。嬉しかったです。ありがとうございました。これから社会に出たときも、困ったときは周りや相談しながら解決し、誰かが困っていたら手を差し伸べられるような大人に成長していることを期待しています。

お子様と関われる時間は残りわずかとなりましたが、最後まで何卒よろしく願いいたします。(文責：3-E担任 数学科 倉持大樹)

## 🔍 来週の予定 🔍

| 日にち     | 予定  |
|---------|---|
| 2月2日(月) | 全校朝会 都立推薦入試合格発表日<br>④⑤⑥カット(3時間授業) <u>給食なし</u> |
| 3日(火)   |   |
| 4日(水)   |   |
| 5日(木)   | 避難訓練  |
| 6日(金)   | ①カット 専門委員会                                    |

